1 atatime.org Reflexiones



בואו הורים, בואו Ven Maestro...Ven!

¿Por qué hay grupos que se pasan diciendo que cuando venga "Cristo Jesús" va a arrebatar a la "iglesia cristiana", refiriéndose a la de ellos? Pero no tienen ni la menor idea, de que cuando owlate el Rey de Ysrael venga, es a un remanente que no ha doblado sus rodillas a Baal, a los que han seguido al Cordero doquiera que va, incluyendo a los gentiles que han sido injertados al olivo, a estos los va a reunir desde todos los rincones de la tierra.

La doctrina del arrebatamiento se basa en 1 Tesalonicenses 4:15-17, que citamos de la

Versión Ysraelita Nazarena:

"Esto que les declaramos se basa en la palabra del Maestro: nosotros los que quedemos vivos y que permanezcamos hasta la venida del Maestro no nos adelantaremos a los que murieron.

Pues cuando el propio Maestro baje del cielo con voz de autoridad, con pregón de arcángel y con el sonido de la trompeta, los que murieron en el Mesías resucitarán primero; luego nosotros los que hayamos permanecido vivos, seremos arrebatados en las nubes juntamente con ellos para salir al encuentro del Maestro en el aire; y así, siempre estaremos con el Maestro."

Para analizar este tema y contestar algunas preguntas es necesario considerar cuatro aspectos fundamentales:

- 1.¿Qué es el arrebatamiento?
- 2.¿Adónde los arrebatarán?
- 3.¿Quiénes van a ser arrebatados?
- 4. ¿Cuando van a ser arrebatados?

1- ¿Qué es el "arrebatamiento"?

En primer lugar, aclaremos que la palabra "rapto" que se usa comúnmente para describir este suceso es incorrecta. Se basa en una traducción errónea de la palabra inglesa "rapture" que se usa en la "Biblia" inglesa. En inglés, "rapture" no significa "rapto", sino "arrebatamiento", como correctamente lo traducen las versiones españolas. La frase "serán arrebatados" aquí es traducción del verbo griego "japaguesómetha", que a su vez es

traducción del hebreo "venaaléh" (elevados). Se refiere a que estas personas serán elevadas, llevadas hacia arriba.

Tristemente, muchas conjeturas sin Escrituras se han fabricado sobre este tema con el propósito de extraer dinero de los feligreses ignorantes a través de *"libros"*, *"películas"* y un montón de mentiras.

2-¿A dónde los arrebatan?

Obviamente el pasaje **NO** dice que los llevan "al cielo", esa frase y esa idea de que los llevan al cielo se la añaden "los predicadores cristianos". La "Reina Valera" dice que serán arrebatados "en las nubes," nada más. ¿Para qué? El texto dice claramente: "pare recibir al Maestro". Esto se basa en una antigua tradición Hebrea, cuando un Rey iba a visitar una ciudad, los habitantes salían de la ciudad a recibir al Rey, para luego entrar otra vez a la ciudad con él. Se basa también en la tradición Hebrea de la novia cuando sale a recibir al novio, para luego regresar con el al lugar preparado. Y así lo elegidos salen a recibir al Rey Mesías; la novia sale a recibir al novio, es ahí donde se realizan Las Bodas del Cordero:

JAZÓN / REVELACIÓN 19:7-9 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 A ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos. 9 El mensajero me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Elohim.

La esposa luego desciende con el Esposo a la tierra, al lugar primordial del mundo, la Tierra Prometida, la cual todas las naciones quieren Gobernar, a Tzyon, el lugar preparado.

El pasaje no dice adónde van después del arrebatamiento, a dónde

van lo dicen otros pasajes, no éste. Y ciertamente esos otros pasajes (que son materia de otro tema) nos indican claramente que el Mesías llevará a sus leales seguidores "arrebatados" al Monte Tzyón en Yerushalem para iniciar desde allí su Reinado Milenial. Algunos de esos pasajes son Revelación 14:1, donde el discípulo hebreo Yojanán describe en una visión del futuro a los 144,000, 12000 de cada una de las tribus de Ysrael [esto no tiene nada que ver con los "Testigos de Jehova"] y los ubica en el Monte Tzyón;

JAZÓN / REVELACIÓN 14:1 Después miré, y he aquí el Cordero estaba en pie sobre el monte de Tzyon, y con El ciento cuarenta y cuatro mil, que tenían el nombre de El y el de su Padre escrito en la frente.

Otro es Zekharyáhu (Zacaríah) 14:3,4, donde habla de que el Mesías vendrá como **único y absoluto** representante de 🌂 🌂 🎝 y se posará primero sobre el Monte de los Olivos, etcétera, etcétera, mas adelante entraremos en los detalles de Zacaríah 14.

3-¿Quiénes van a ser arrebatados?

Esta es <u>la parte central</u> del tema. No hay que ir más allá; el pasaje dice claramente que los que serán arrebatados son <u>los que</u> <u>murieron en el Mesías</u> y <u>los que han permanecido vivos en el Mesías siguiendo al Cordero donde quiera que El va.</u> O sea, que esa muchedumbre de personas se compone de los que <u>mueren</u> en el Mesías y los que <u>viven</u> en el Mesías. Estos son los resucitados y los transformados. ¿Y dónde queda todo Ysrael? Hablaremos de Ysrael un poco más adelante.

Es obvio que para pertenecer a ese grupo hay que "vivir en el Mesías," porque los que murieron en el Mesías, es OBVIO que cuando estaban vivos vivieron en el Mesías. Así que para pertenecer a esa muchedumbre la clave es que hay que vivir en el

Mesías. Perdón por la redundancia.

¿Y qué es vivir en el Mesías?

A continuación, unas breves preguntas básicas para analizar quienes califican;

¿Seria correcto tener dioses ajenos delante de 🔊 🌣 🦠 🥍 ?

¿Seria correcto tener imágenes de otros dioses y adorarlas?

¿Seria correcto tomar en vano, blasfemar el nombre de 🖘 🕆 🖘 🤁 ?

¿Seria correcto quebrantar el Shabbat, el día de reposo?

¿Seria correcto deshonrar a nuestros padres?

¿Seria correcto cometer asesinato?

¿Seria correcto cometer adulterio?

¿Seria correcto robar?

¿Seria correcto mentir, dar falso testimonio?

¿Seria correcto codiciar?

¿Seria correcto practicar incesto?

¿Seria correcto observar festivales paganos?

¿Seria correcto agregar o quitar versos a las Escrituras?

Etcétera, Etcétera.

El que responde "SI" a cualquiera de estas simples preguntas queda descalificado, y no es apto.

O será correcto vivir como dijo el apóstol hebreo Shaúl (Pablo); Porque según el hombre interior, me deleito en la ley [la Toráh] de Elohim," (Rom. 7:22).

O será correcto obedecer a owifi; Si me amáis, guardad mis mandamientos.

O será verdad lo que dijo Yochnan;

Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si guardamos sus mandamientos. 4 El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en él.

Aunque debido a la inclinación natural de la carne, los creyentes pecan a veces, sin embargo, en su **yo** interior se deleitan en obedecer la instrucción (Toráh) del Todopoderoso. Los que viven en el Mesías **NO** son los que desprecian la instrucción, la Ley (Toráh) del Eterno, diciendo que está abolida, mas bien son los que se deleitan en la Ley de 🌂 🐧 (leer Salmo 119), porque esta entretejida en sus entrañas, el Salmista dijo;

Tehilim/Salmos 40:8 El hacer tu voluntad, mi Elohim, me ha agradado, y tu Torah está en medio de mi corazón.

En resumen, los arrebatados en el momento de la venida del Mesías son un grupo **muy especial**, los elegidos que viven en el Mesías obedeciendo en **TODO**, como lo hizo El mismo, y los resucitados que una vez vivieron de igual manera. Esta muchedumbre de santos elevados a las nubes para recibir al Maestro, según nos indican otros pasajes, se compone de gente de todas las naciones, tribus y lenguas las cuales han sido injertadas al Pacto Eterno, cualquier persona que por fe en Yahusha entra al Pacto y es sumergido en Su Nombre *(no en nombres falsos ni en el nombre de la trinidad)*, es hijo de Avraham, y heredero de las promesas juntamente con el (Gal 3:26-29), esta persona se convierte en un hijo de 🌂 🔊 🕽, en un Ysraelita.

cristianas" como se las conoce hoy día son clubes exclusivistas donde se les niega la entrada a personas que no crean en todo igual que ellos. Cada "iglesia" cree arrogantemente que ellos son los únicos que van a obtener la vida eterna, afirma que las demás son falsas, erráticas, y que no tienen parte en el Reino eterno, cuando en realidad todas ellas tienen las ropas muy arrugadas y con muchas manchas, esta "novia, iglesia" ha estado fornicando con un "JESUS GRIEGO", un dios griego que permite cualquier tipo de creencias paganas...un falso "novio", esta "novia adultera" continua en ignorancia y muchas veces a sabiendas pisotea la Torah, se deleita en practicas que son ofensivas a nuestro Padre Celestial y nuestro verdadero Mesías, y porque les place...no quieren salir de Babilonia!... ¿como puede entonces "una iglesia" tan desobediente", "tan pagana", adjudicarse el privilegio de ser "RAPTADOS"?, esto es ARROGANCIA DE LA MAS ALTA **CALIDAD**, un engreimiento *espiritual* que se basa en la jactancia, la petulancia, la ignorancia, y otras "ansias." Déjenme decirles algo: TODAS las "iglesias" tienen errores, y TODAS tienen verdades, cuando digo "iglesias" incluyo "asambleas", "congregaciones", "sinagogas", o como se llamen.

Mucho cuidado...la verdad mezclada con la mentira es la receta perfecta que ha puesto a la humanidad de rodillas ante el fracaso.

4- ¿Cuando van a ser arrebatados?

Los testigos mas fieles, los discípulos, le hicieron una pregunta al que un día regresaría, al Ungido de Elohim, al Rey de Reyes y respondió:

siquiera los mensajeros del Cielo, ni aun Yo, el Hijo, <u>SINO</u> <u>SOLO</u> ♦ ↑ ♦ ३, MI PADRE.

Con esta declaración proveniente de la boca de ovisit quien estuvo al principio con el Padre creándolo todo, podríamos contestar la pregunta y cerrar el caso! En que cabeza caben tantas tonterías y cuentos de hadas, muchos se han llenado los bolsillos prediciendo fechas basadas en calendarios paganos sobre el "rapto", las películas, libros, cruzadas, y todas las conjeturas sin Escrituras han demostrado ser mentira y fraude.

La próxima vez que alguien prediga una fecha, el único lugar para esta información es el canasto de basura.

¡¡¡¿Y DÓNDE QUEDA YSRAEL?!!!

"Yo, A del Todo Poderoso, Me he reservado siete mil hombres que no han doblado la rodilla ante Baal".

Amigos lectores! Estos son los verdaderos creyentes! Este pequeñito grupo de gente, *esta manada pequeña*, este remanente se ha multiplicado, cada vez que un gentil se injerta a este remanente, el grupo crece, son estos a los cuales Yahuah se reservo a si mismo, y que **no doblaron**, **ni nunca doblaran sus rodillas ante Baal** (EL Señor)! Cuanta gente hoy en día doblan sus rodillas ante "EL Señor", investigue usted cuidadosamente y se dará cuenta quien es este "Señor". Es muy triste saber que billones de "*cristianos*" lo adoran "*todos los domingos*", "*el día Senorial*", "*en navidad*", "*ano nuevo*", "*semana santa*", etc!

Así también, en este tiempo presente se ha levantado un remanente escogido por un favor.

Este remanente de Romanos 11, <u>no son los gentiles</u>, no es la "*iglesia*". Shaul, en este verso, se esta dirigiendo a Ysrael, se dirigirá a gentiles después en el capitulo. Shaul se esta refiriendo al linaje de Ysrael, a los que aceptaron a Yahusha como salvador, como el Mesías cuando El camino entre los suyos. Se debe aclarar que Yahuah recibe con brazos abiertos a cualquier gentil que abraza y se injerta en Su Pacto, abandonando así todas las costumbres paganas, uno de muchos ejemplos es el Eunuco en Hechos 8:39. Leer Efesios 2:11-13, Gálatas 3:26-29. También se recomienda leer el capitulo 56 de Yeshayahu (Isaias) y el libro de Rut.

La Escritura nos dice claramente el papel de Ysrael en todo esto. En primer lugar, hacemos referencia de nuevo a Zacaríah 14, pero antes al capítulo 12: Los versos 2 y 3 (del 12) nos ubican en el tiempo del fin, cuando las naciones se confabulan para combatir a Yerushalem.

El verso 9 nos dice que 🔌 🍎 🕽 se propone destruir a los ejércitos de las naciones. Digo los ejércitos porque ahí dice "a todas las naciones que vinieren contra Yerushalem," pero obviamente los que vienen contra Ysrael son ejércitos militares.

El verso 1 del capítulo 13 nos dice que habrá "un manantial para la Casa de Dauid," esto es el perdón nacional que se le otorgará al pueblo de Ysrael a la venida de WY Mashíaj. Aquí se cumple lo que predijo Shaúl (Pablo) en Romanos 11:26, que "todo Ysrael será salvo." (Léase todo el capítulo 11 de Romanos, que habla del

llamamiento irrevocable de Ysrael y su restauración nacional.)

El verso 5 de Zakariah 14 nos dice que el Mashíaj, en representación de 🌂 🔌 🕽, vendrá "con todos sus mensajeros;" esos son los santos arrebatados a las nubes. Ellos bajan con el Mesías para posar sus pies "sobre el monte de los Olivos" (verso 4).

Y AHÍ ESTÁ YSRAEL, en su tierra, victorioso después de la batalla final del verso 2. Y sobre ese Ysrael victorioso es que gobernará el Mesías, según la predicción del mensajero Gabri*el*, registrada en el relato de Lucas 1:32 y 33, donde Gabri*el* dice con referencia a Yahusha: "Y Yahuah Elohim le dará el trono de Dauid su padre; y reinará sobre la casa de Yaakób para siempre."

¿Lo ve? El Mesías no reinará sobre las naciones directamente. Él reinará sobre la casa de Yaakób, y la casa de Yaakób es la que reinará sobre las naciones. ¿Y cuál es la casa de Yaakób? Es claro, evidente, y contundente que es la nación de Ysrael.

Los santos que estarán al lado del Mesías en su descenso de las nubes a la tierra reinarán con El también, según su promesa;

JAZÓN / REVELACIÓN 2:26-27: "Al que venza y guarde mis obras hasta el fin le daré autoridad sobre las naciones; y las pastoreará con vara de hierro...así como la he recibido yo también de mi Padre..." (Versión Ysraelita Nazarena).

Este pasaje nos enseña lo siguiente: Siendo que Ysrael ha de gobernar sobre las naciones en el Reino Mesiánico, y siendo que el Mesías promete a sus seguidores gobernar o pastorear sobre las naciones, esto significa entonces que los seguidores del Mesías de entre los gentiles, van a ser integrados, asimilados, adoptados a Ysrael. De otro modo todo esto no tendría sentido.

Hay muchísimo más que decir sobre todo esto, pero lo dejo abierto para preguntas subsiguientes. Hemos abierto la puerta, que entren los que deseen entrar.

Para comunicarse, adherir, corregir o preguntar, escriba a:

abmosheh@gmail.com



Shalom.